

Sieg und ein Basler-Rehbock für Büren-Oberdorf

Auf Einladung des Feldschützenverein Bettingen, besuchten die 300m-Schützen von Büren-Oberdorf am Samstag, 13. September das bekannte „Bettinger Herbstschiessen 2025“. Schützenmeister und Organisator Pascal Niederberger, Dallenwil, fand erst nach einer mühsamen Suchaktion einen geeigneten 20er-Bus. Dieser startete kurz vor Mittag mit 17 Schützinnen und Schützen plus Schlachtenbummlern via Luzern-Pratteln-Grenzach-Riehen nach dem kleinen Dorf Bettingen. Bettingen ist eine von zwei baselstädtischen Gemeinden. Es liegt am Fusse des bekannten 250 Meter hohen Chrischona-Fernsehturms.

Büren-Oberdorf siegt und gewinnt Rehbock

Die Gegnerschaft der Nidwaldner kamen aus Bennau SZ, Gastgeber Bettingen und aus der Basler-Umgebung. Bei idealen Schiessbedingungen erzielten mehrere Oberdörfer 90 und mehr Punkte (10 Schüsse auf A10). Die offiziellen Resultate blieben lange mehr oder weniger geheim. Büren-Oberdorf hoffte aufgrund der eigenen Berechnung mit über 91 Punkten Durchschnitt auf einen möglichen Sieg. Erst nach einem köstlichen Nachtessen im bestbekanntesten Bettinger „Baslerhof“, brachte der Bettinger-Schützenmeister Markus Thoma mit einem hochspannenden Rangverlesen Licht ins Dunkle. *„Keine Überraschung, dass es den 17 treffsicheren Gästen aus Büren-Oberdorf mit dem Sektionssieg gelungen ist, uns Mitfavoriten auf der eigenen Anlage und die anderen Gäste zu besiegen und den „Verzehrpreis“ nach Nidwalden zu holen“* meinte Thoma. Denn Büren-Oberdorf siegte bereits in den Jahren 2012 und 2018 und gewann damals je ein Wildschwein. Diesmal durfte Präsident Thomas Locher als Siegerpreis einen Rehbock, übrigens von einem Bettinger-Aktivschützen erlegt, in seine Obhut nehmen. Bis zum „Verzehrfest“ im Schützenstübli «Hostetten» ruht das Fleisch in einem Kühlfach.

Pascal Niederberger und Ueli Achermann

Mit unüberhörbarem Applaus wurden auch die beiden Nidwaldner Einzelsieger gefeiert. Als Tagessieger 300m überraschte Schützenmeister Pascal Niederberger mit glänzenden 97 Punkten. Überraschend weil er dieses Super-Resultat mit dem Ordonnanz-Karabiner erzielte. Gefeiert wurde aber auch Kombinationssieger (Gewehr und Pistole) Ueli Achermann-Hess. Der treffsichere Bürer Landwirt überraschte sich selber mit einem hohen Pistolenergebnis von 88 Punkten und mit beachtlichen 92 Zählern mit dem Karabiner.
Franz Odermatt

Auszug aus der „Bettinger-Rangliste“:

Einzel 300m: 1. Pascal Niederberger 97. 2. Peter Mathis 94. 3. Markus Thoma, 4. Roland Kälin, 5. Roman Durrer, alle 93. 6. Bruno Besmer, 7. Paul Ambauen, 8. Ueli Achermann, alle 92 Punkte. 70 klassiert.

Kombination 300m+50m: 1. Ueli Achermann 180. 2. Peter Mathis 178. 3. Felix Bürgel 178 Punkte.

Sektionen: 1. Büren-Oberdorf (17 Teilnehmer) 91.822. 2. Bennau 90.360. 3. Bettingen 88.005 Punkte. – 7 klassiert.